
ACTA:  "es un documento escrito, de cafacter Oficial. en el  qiie   reflejamos aquellas decisiones tomadas o acordadas durante la celebracidn de una

juntaordinarla (      ) o extraordinaria(     )   En toda 8saciacidn  pdblicao  privada(      ) constituye  un documento de obligado cumplimiento para   dar
fe de lo dicho en  la reuni6n (      ) Los  documentos anexos, en  el caso qiic log haya, deben  ser numerados y adiuntados al acta"  ([nstlfulo Cervantes
2007,  pig  426  y  ss  )  Su  estructura  conveniente  es   tftulo.  datos  de  la  sesi6n,  asistencia`  orden  del  d(a,  desarrollo,  acuerdos  tornados  y  cicme  y
firmas

CONSEJO DE FACULTAD DF LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  017 de 2016

Fecha:  Jueves 6 de octubre de 2016

Lugar.  Sala de juntas de la Decanatura

Hora de  inicio:  I 0.20 a.in. Hora de finalizaci6n:  1. 55 p.in.

ASISTENTES:  Profesor  Robinson  Pacheco,  Decano  de  la  Facultad,  Nevis  Balanta  Castilla,
Representante Unidad de  Investigaciones,  Jorge  Rodriguez, Representante Unidnd de Exteusi6n
(Asiste  desde  las   11:   15   a.in.),   Yaqueline  Garz6n,  Representante  de  los  profesores,  Ronald
Cantor, representante de los estudiantes y Rodrigo Esquivel, Coordinador del Proyecto de Tec. en
Construcciones e lng. Civil y suplente de la Representaci6n por las Coordinaciones de Carrera.
INVITADOS. Manuel Mayorga, Coordinador de Tec. Industrial e lug. de Producci6n, Norberto
Novoa,   Coordinador   de   Tec.   en   Sistemas   e   lngenien'a   Telematica,   Hunberto   Guerrero,
Coordinador de Autoevalunci6n y Acreditaci6n F. Tecnol6gica (se retii.a a las  11 : 35 a.in.) y Juan
Zambrano, Representante de profesores del area de Ciencias Basicas.
AUSENTES. Jhon  A.  Forero,  Representante principal  por las Coordinaciones de  los  Proyectos
Curriculares,  Henry  lbafiez,  Coordinador  Tec.   e  lngenien'a  en  Electricidad,  Kristel  Solange
Novoa,  Coordinador  Tee.  Electr6hica,  Ing.  Control  e  lng.  en  Te]ec.  Y  Myriam  Avellaneda,
Representante del area Socio-humanistica.

SE ABRE LA SESI0N CON EL SIGUIENTE ORDEN DEL DiA:

1. Aprobaci6n del   Acta 016 de 2016 del Consejo de Facultad
2. Informe del sefior Decano
3. Varios

I. Aprobaci6n del Acta 016 de 2016

EI  Secretario  pone a consideraci6n el acta de  la sesi6n del  dia 22  de septiembre y el   Consejo de
Facultad  aprueba  el  Acta 0] 6  de  2016.  EI  Secretario  hace  saber que  de  haber inconsistencias  de
forma en la citada acta se tramiten directamente en la Secretarira para la respectiva correcci6n.
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2. Informe del Sejior Decano

EI   Sefior  Decano  de   la  Facultad,   profesor  Robinson   Pacheco,   en  su  informe   aborda  varios
asuntos:

Convenio   2955:   inform6  que   se   le   ha   hecho   llegar  por  el   estudiante   Alejandro   Nufiez   de
Tecnologi'a   Mecanica,   y   otros,   una   serie   de   quejas   relacionadas   con   la   falta   de   medios
audiovisuales y de computadores en el  Convenio;  falta de espacios fisicos en el  INEM; Docentes

que  los  desdefian  y  hablan  mal  de  ellos,  asi  como  de  incumplimientos  de  las  Coordinaciones  de
Carrera, de la direcci6n del Convenio y de la propia Secretaria de Educaci6n.

La profesoTa Yaqueline Garzdn interviene para pedir que se revise el asunto de la infraestructura

para el desarrollo del Convenio.

P/c7#es  c7oce77/es  de  trcrb¢/.a:  sefiala  que  le  preocupa  algunos  hallazgos  que  se  establecieron  por
Control  lntemo al  revisar los planes de trabajo de  2016-I, pese a que se le inform6  que no  habria
consecuencias  negativas  para  los  docentes,  pero  que  si  se  llama  a  corregir  las  inconsistencias
determinadas,  pues de no  hacerlo en  los  planes  de  2016-Ill  podrl'a dar lugar a investigaciones de
la citada Oficina o de Asuntos disciplinarios.

Karina Vega pasa a dar lectura a cada uno  de  los  hallazgos encontrados cuyo documento queda
como  anexo de  la presente acta.  Entre  los  hallazgos  destaca que  la funcionaria Lina  Hemindez
sefial6  que  no  hay  evidencias  de  aprobaci6n  de  descargas  por  el  Consejo  de  Facultad,  o  de
aprobaci6n de proyectos de investigaci6n de docentes, o de  los compromisos de los docentes en
tareas  que  cumplen  en  el  area  de  extension  o  de  asesorias.  Que  lo  mismo  pasa  con  algunos

profesores en el caso de los planes que se aprueban para disfrutar de afros sabaticos.

EI    Secretario    interviene   para   decir   que    le   parecia   que   en   algunos   casos    los   hallazgos
corresponden  a  una  interpretaci6n  n'gida  de  la  Oficina  de  Control  lntemo  respecto  a  lo  que
establece  las  norma,  pues  en  el  caso  de  la  aprobaci6n  de  proyectos  de  investigaci6n  no  le  ve
sentido  para qu6 se pide qiie el  Consejo  de  Facultad cada semestre Tenueve  el  visto  bueno de  los
mismos.

En el  mismo sentido se pronuncian otros asistentes a la reuni6n.  EI Consejo de Facultad aprueba
dirigirse  a  Recton'a y  Consejo  Acad6mico  respecto  a  qu5  se  evite  hacer  interpretaciones de  las
normas que no dan cuenta de la realidad que afrontan los docentes en los planes de trabajo.

Celebraci6n  del  Bicenlenario  de  la  muerte  de   Francisco  Jos6  de  Caldas.  hiorrneL  ct  seFior
Decano  que se ha dispuesto  por la direcci6n de  la Universidad  una serie de eventos y actividades

para conmemorar a finales de octubre esa fecha significativa para la instituci6n.   Que le pjdi6 a la
profesora Nevis  Balanta  su  ayuda para  organizar  lo  pertinente  en  la  Facultad  Tecnol6gica  y  se
esfa a la espera que definan que agenda corresponde desarrollar en la Facultad Tecnol6gica.  Pide
seguidamente que se presente el  vi'deo de investigaciones que elaboTo la profesora Nevis Balanta

/#/orwe .4#al;.ov/.f#a/ dc /rrvef/i.grc[.or7es.  La profesora Balanta presenta el video donde se resume
un   informe  de   las  actividades  de   investigaci6n  que   se  ham  adelantado   bajo   su   direcci6n.   El
documento queda como anexo de la presente acta.                                                                                 V?/



/#/or7#e /#a/ c7e/ DIP/omc}c7o cJe Opcj.6# c7e Grc7do.  informa la profesora Yaqueline Garz6n de los
enfasis  que  finalmente  se  ofertaron  durante  el  presente  semestre  para  los  estudiantes  que  han
decido  gTado con esta modalidad.  Esas modalidades son las  de  las areas de  Industrial,  Sistemas y
Electrdnica.   Relaciona   el   ndmero   de   estudiantes   matriculados   y   sobl'e   la   distribuci6n   del

presupuesto de  165 millones de pesos que se ha dispuesto para su ejecuci6n.

Dice  que queda pendiente  por ejecutar un  porcentaje  que  se  hard rna vez  se  cierre  la oferta del
diplomado,  pues  atin  se  encuentra en  curso  de  culminar  su  parte  academica.  El  informe  queda
como anexo de la presente acta.

El  profesor  Manuel  Mayorga  respecto  al  Diplomado  en  Alturas  que  se  aprob6,  sefiala  que  el
Consejo Curricular pidi6 que se verifique c6mo cumplir con todas las exigencias del Diplomado.

El  sefior  Decano  interviene  para  informar que  el  pr6ximo  miercoles tiene  previsto  rna reunion

para concretar c6mo cumplir con las normas y exigencias para ofertar el Diplomado de Alturas.

3. Varios

EI  Secretario toma la palabra e informa que dado que en el punto de varios hay una propuesta que
remiti6  el  Director del  Convenio  2955  para estudio  del  Consejo de  Facultad,  le pidi6 al  profesor
Pablo  Garz6n  y  al  profesor Jorge  Ramf rez que  asistieran  para que  la  sustentaran  en  un  tiempo
breve. Le da la palabra al profesor Garz6n.

Toma la palabra el profesor Garz6n e informa que es una propuesta sobre acceso, capacitaci6n y
admisi6n  (ACA)  en  el  Convenio  2955  que  se  ha  previsto  para  350  muchachos  incluyendo  los
opcionados  y  para  ello   la  propuesta  se  ha  hecho  dentro  de  los  costos  que  puede  cubrir  su

presiipuesto.  Sefiala que en el Comit6 0perativo del  Convenjo fue bien recibida y aceptada y que
la  propuesta  se  inscribe  dentro  de  las  obligaciones  de  la  Universidad  en  el  marco  del  citado
convenio.

Seguidamente   pasa  a   describir   las   circunstancias   en   que   son   recibidos   los   estudiantes   del
Convenio y enumera para ello que se tienen en cuenta criterios de localidad, estrato y las areas de
las pruebas del  ICFES, pero que aun asi se hace necesario reforzar su capacidad acad6mica pues
asi   lo   estin   mostrando   los   resultados   acad6micos   insuficientes   que   hasta   la   fecha   se   ham
presentado  por los estudiantes.  Que  por eso  se  aplaz6  la admisi6n en el  semestre  2016-Ill  Y  por
lo mismo se ha construido la propuesta para desarrollar en siete semanas.

Expreso que  la propuesta fue  bien recibida en  la Secretan'a de Educaci6n,  con observaciones en
su parte operativa. Y que se pretende recibir 220 nuevos estudiantes para el semestre 2017-I pero

que  la Vicerl.ectori'a recomend6 pTesentarla ante el  Consejo de Facultad.

Sefiala que la propuesta busca prevenir riesgos academicos en los potenciales estudiantes, aunque
tambien esta abierta para los que ya estin admitidos. Pide por dltimo que se permita desarrollar la

propuesta en lo que queda del semestre.

El  profesor  Jorge  Ramirez  interviene  para  reforzar  la  sustentaci6n  del  profesor  Garz6n  en  el
sentido de que la pTopuesta se centra en lo acad5mico buscando tambien a trav6s de ella orientar a
los  potenciales estudiantes de acuerdo  con  su propia vocacidn  al  escoger la carrera en la que sebe7



decidan   presentar.   Explica   seguidamente   los   contenidos   de   la   propuesta   en   las   areas   de
matematicas,  procesos  16gicos  y  en  la  orientaci6n  vocacional.  Sinteti2a  sefialando  que  cursar  la

propuesta seria como un semestre cero para los estudiantes potenciales.

El   sefior   Decano,   profesor   Robinson   Pacheco,   interviene  para  precisar  que   la  pTopuesta  se

present6   en   el   Comit6   0perativo   del   Convenio   pero   no   se   aprob6.   Sefial6   ademds   que   e]
VicerTector  fue  de  la  opinion  que  de  los  220  nuevos  potenciales  estudiantes  del  Convenio,  Ilo
sen'an para la Facultad Tecnol6gica y el resto seria para la Facultad del Medio Ambiente y sobre
eso  el  profesor Garz6n no informo nada.  Tambi5n manifest6 sus dudas respecto  a que  se pueda
pagar un curso a unos aspirantes que arfu no han sido admitidos en los programas del  Convenio.
Y que con la SED se ha buscado que haya admitidos en otros colegios del Distrito.

El  profesor Jorge Ramfrez sefiala que se debe tomar la propuesta como  iina estrategia que busca

prevenir  carencias  academicas  de  los  estudiantes  que  son  admitidos  en  el  convenio  y  que  su
ejecuci6n no implica en su opinion mas recursos. Y que la idea es abrir un grupo por carrera, pero

que dudaba de la voluntad de la Facultad del  Medio Ambiente para abrir cupos alla, raz6n por la
cual   pedl'a  que  se  ejecutara  la  propuesta  con  el   supuesto  de  que  todos  los  admitidos  en  el
Convenio  los acogeri'a la Facultad Tecnol6gica.

EI Secretario interviene para respaldar que la propuesta se viera como una posibilidad de tener un
sistema   de   admisi6n,   pues   el   ciirso   de   capacitaci6n   serviri'a  para   seleccionar  mejor   a   los
estudiantes y de paso ofreceria un perfil de ellos con ]as carencias que llegan antes de comenzar
su  vida  de  estudiantes,  y  no  al  reves  como  esta  sucediendo.  Y  propone  que  se  consulte  a  la
Secretari'a  de  Educaci6n  para  aclarar  las  dudas  respecto  a  ocupar  recursos  del  presupuesto  del
Conve"o en dicha propuesta.

EI  Profesor  Garz6n  expresa que  no  cree  tampoco  que  la Facultad  del  Medio  Ambiente  vaya  a
admitir estudiantes en el Convenio pero que hard la consulta con la Decana y que pedira tambi6n
a la SED su aval por escrito para desarrollar la propuesta.

El  sefior  Decano  le  responde  al  profesor  Garz6n  que  51  personalmente  se  comunicard  con  la
sefiora  Decana  del  Medio  Ambiente  para  persuadirla  de  que  tambi6n  abra  cupos  alla  para  el
Convenio.

La  profesora  Yaqueline  Garz6n  interviene  para  sefialar  que  la  propuesta  le  da  la  raz6n  a  ella
respecto  a  los  cuestionamientos  que  ha  hecho  a  la  direcci6n  del  Convenio  que  formul6  en  un
derecho de petici6n y nunca se le respondi6, pues se revela que la admisi6n en 61 nunca ha estado
clara.  Pero  dice  que  ella  se  margina  de  cualquier  decisi6n  que  se  tome  sobre  el  desarrollo  del
Convenio.  Y  que  no  entendia  para  que  se  pedia  el  aval  del  Consejo  de  Faculted.  Que  en  su
opini6n debia decidir el Consejo Acad6mico,

La   profesora   Nevis    Balanta   dice    que    la   propuesta    le    pareci6    bien    concebida    y    que
academicamente le parece viable.

El   profesor  Jorge   Ramirez  reitera  qiie   la  propuesta   es   academica   y   a  eso   deberia  darsele
viabilidad. EI Secretario tercia para pedir que se vote la propuesta en su parte acad6mica y que su
ejecuci6n presupuestal quede sujeta al aval de la SED.                                                                              `¢



EI   Secretario  pide  que  se  decida  y  los  miembros  del  Consejo  de  Facu]tad  pronuncian  en  el
siguiente sentido:

Avalan  ]a propuesta academica de acceso,  capacitaci6n  y admisi6n;  Profesores Nevis  Balanta y
Rodrigo  Esquivel  y  el  estudiante  Ronald  Cantor.  El  sefior  Decano  no  avala  la  propuesta  y  el

profesor Jorge Rodn'guez se abstiene.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  la  propuesta  acad6mica  de  acceso,  capacitaci6n  y  admisi6n.
Tambien aprueba que se pida el aval por escrito de la SED para su ejecuci6n presupuestal.

Se  somete  por  el  Secretario  al  Consejo,  el  inventario  de  casos  que  se  listan en  las  tablas  que  se
relacionan a continuaci6n y se apTueba lo que aparece en la dltima columna de dichas tablas:

3.I. Solicitudes de Dependencias

CASO DEPENl)ENCIA I)ESCRIPCI0N DEL ASLTNTO DECISION   CONSEJO DEFACULTAD

]

Yaquel ine Garz6n  Rodr(guezCoordinadoraProyecto
Entrega  de  informe  final  Proyecto  Academieo  para  Ti(ulaci6n  y Acusar       reeibido       de        la

Academico pare Titu!aci6n yActualizacl6nProfesiona! Actuallzflcidn  Profesional  2016-I mformacidn

2

Yaquel ine Garzbn RodrlguezCoord]nadoraProyec[o
Soljcitud   de   reingreso   de   28   estudi8ntes   a   fin   de   que   piiedan

Aprobar  el  Reingreso  de  loscursar   el   Proyecto   Academico   para   tltulacibn   y   ac(unlizacidn
Academlco para Titulaci6n }.Actualizaci6nProfeslonal esfud iantes relacionados

proresional  2016-11

3
Proyecto Ciirricular

Of`icio    FTEN-0487-2016   relacionedo   con    la   solicitud   de    los

Delegar       al       Comite       dedcoeutes      JORGE      EDUARDO      PORRAS      BOHADA      y
EnuARDO   ALBERTO   DELGADILLO   GOMEZ   respecto  al Labol.atorios   de   la   Facultad

Tecnologifl  Electr6n lea uso   del   laboratorio   especiallzado   altamenle   automatizedo   por Tecnol6gica    pars    log    fines
parte   de   los   docentes   del   Proyecto   Curricular   de   Tecnologia peTtinentes.
Electrdmca

4
Femely BarTancoContratista

Entrega  del   informe  ocupaci6n  de  espacios  flsico§  academicos Acusar       recibido       de       la

Faculted Tecnol6B]ca (aulas  de  clase) lnfomacibn

5
Jorge Rodrlguez RodriguezCoordinndorUnidedde

Oficio   FTUEC-27cO-16   Radlcacl6n   propuesta   "Dlptomado   en Avalar             la             propLiesla

Extensjdn
interventoria de Proyectos con  Enfasls en Obras Civiles.' corTespondiente

6
PToyecto  CurTicu lar

Oficio    FTEN-488-2()16    casos    de    esludio    Telacionados    con

Aprobar  la  homo]ogac[6n  deinactlvaci6n   y   homo!ogaci6n   de   asignaturas   perdidas   de   los
esfudiantes      JUAN     AFRANIO     SUA     ROMERO,     yADy las  asLgnaturas  en  virti!d  a  la

Tecnologia  Elccthonica AGUILAR DIAZ, HECTOR JOANY CAMPOS. Resolucibn  No  48  de  20]5  y
Es  de  anotar  que  los  estud]antes Tio  dcbl'an  vcr dichas  asignatLiras Acuerdo 05 dc 20 I 5
v  rue  negada en  primera  inscancia en  el  Provecto  Curricular,

3.2. Solicitudes de Docentes

CASO DoCEr`'TF, DESCRIPCTOY DEL ASUNTO DECIsloN  CON.SEJODEFACULTAD

1

Mar[o AlbertoRodriguezBarrera
Solicitud de  afro  sabatico  a  partir  del  periodo acadchiico  2017-I   Plan  de Avalar  la  sollcltud  y  delegar

Docen[e [rabajo      a      desano lan        Libro       de       texto        lNTERFERENCIAS a    la    Seeretaria    Academica
Teonologia  enElectrlcided ELECTROMAGh-ETIC^S para los  fines  pertinentes

•r.r.``.



CASO DOCENTH DF.SCRIPCION  DEL ^SUNTO DECIsloN  CONSBJODEFACULTAD

2

lose Thiilo  RaLran

Sol`citud  de  at`o  sabatico  a partir  del  periodo academico  2017-I  Plan  de

Otorgar   Oval    acad6mico    y

(rahajo a desarrollar'
•      PToyecto         de         lnvestlgaci6n         Titulado         "E'valuac]6n         del

Aiitolines
Comportamicmo de ]a Estrategia de Control Basada en  Escalamien(o

Docente
Temporal  sobre una Planta Real delegar      a      la      SecTetaria

Tecnologla  enE.lectTlctdad
•      Escribir  un   art(culo  cientlfico,   publicarlo   en   una  revista  Al   o   A2 Academica    para    los    fines

segdn ca(egoTizac L6n  de  Publ index pertinentcs
•      Participar en al menos un congreso, como ponente
•      Bhsqueda  de  contactos  estTategicos  con  al  menos  uno  unlver3Idad

norteamericana

3

Harold VaccaGonz4lez
Sollcirud  de  aval  academico  pars  part]clpar  en  el  XX[I  ENCUENTRO

Otorgar   aval    academico   y

Docente INTERNAC[ONAL  DE  MATEMATICAS  el  cual  se  llevara a  cabo  en delegar      a      la       Secretaria

TecnologiaE)ectrdnLca la ciudad  dc  Barranquilla  los dias 25  al  28  de octubre  de  2016
Academlca    pare    Ice    finespertinentes

4

EdwaT Jacinto G6mez Sollcitud       de       aval       academLco       para       paTtLclpaT       en       el       8TH Otorgar   aval    academico   y
Docente lNTEENATIONAL   CONFERENCE   ON   GRAPHIC   AND   IMAGE delegar      a      la      Secretar`a
Tecnologia PROCESSING  (lcGIP  20]6)  el  cual  se  llevari  a  cabo  en  la  ciudad  de Academtca    paTa    log    fines
Electr6ni¢a Tokio, JaD6n  del  29 al  31  de octubre  de  20]6. certln¢ntes.

5

Femondo MartlnezSanfaDocente
SolLcltud     de    aval     acad6mico    para     partLCLpar    en     el     evento     8TT] Otorgar    aval    academlco    y
INTERNATIONAL   CONFERENCE   ON   GRAPHIC   AND   IMAGE delegar      a       la      Secretaria

Teonolog(a enEleco.icLdad
PROCESSING  (lcGIP  2016)  el  cua]  se  llevaha  a  cabo  cn  la  ciudad  de ^cademica    para    los    fines
Tokio, Japdn del  29  al  3 I  de  octubre  de 2016 pertinentes

3.3. Solicitudes de Estudiantes

C^SO CODIGO
PROYECTO NOMBRE Asur\To DECISION CONSEJO

CURRICuljAR DE FACULTAI)

I 20161579070
Ingenlerla Clvll  (Clclos Anderson    Mufloz

Sollclrud     de     Ava]     para     MovilidadAcad6micaenlaUniversidadNacional
Ourgar Aval  Academ]coydelegara1@Secretaria

pTOped6uticos) Paez
de Colombia durante 4 moses

Academ]ca  para  los  finescer(inentes

2
20162579cO4

lngenieria  C`ivil {Ciclos Fernando  Augusto
Solicitud     de     Aval     para     MovllidadAcademlcaenlaUnivcrsidadNac`onal

Otorgar  Aval  AcademicoydelegaralaSecretar[a

Propedeuticos Ortlz Blanco
de Colombia durante 4 meses

Academica para los  finesi]ertinentes

3 201523 77020
Inge"er{a dc FlodTiguez          Rey Solicitud     de     Aval     para     MovLlidad

OtorgaT  Aval  AcedemicoydelegaralaSecretaria

Produccton  (Ciclos Jeisson        Alfonso Academica  en  la  UnlveTsidad  Nacional
Propedeuticos) del  Litoral,  Argenttna` durante 6 meses

Acadcmica para los  finesDerlinentes

4 2015 23 77019

Ingenicria de Santamarta SolLCLtud      de     Aval      para      Movilldad
Crorgar Aval  Acad6micoydelegaralaSecTetaria

Produccion (Ciclos Velandia      Fabian AcademLca  en  la  Untversldad  Nac[onal
propedeuticos) Leonardo del Li(oral, Argentina, durante 6 meses

Academica  para  log  finesD¢rtincTites,

5 20152377020
]ngenLeT(a  de Esble,dy Solicitud     de     Avat     pare     Movilidad

Otorgar  Aval  AcademicoydelegaralaSecretar`a

Producoion (Cic los Katherine       Chala Acad6Tnica   en   la   UnlversLdnd   de   BIo

Proped6ut!cos) Gutierrez Bio,  Ch ile, durante 6  meses
Acedemica para  log  finescertinentes

6 20121073088 Tecnologia Electr6nica
Thavid             Andres

Sol`citud     de     aval     academlco     parapar[iciparenelevento8°CongresodeBiotecnologiayBioingenieriadelsuresteenMerida,Yucatanquese

Avalar    la    sollcltud         y
llevard  a  cabo  del   19  al  21   de  ocrubre delcgar   a    la    Seeretaria

ortiz  SieTra de  2016 Acad6mica para los  fines
Titulo  de   la   ponc:ncia.   SISTEMA   DEREliABILITACIONMETACARPIANAPORMEDIODELABERINTO pertmentes

7 20 I 42573084 Tcenologia Electrdnica
Nicolas            Fel I pe

Solicitud     de     aval     academico     paraI)articipaTenclXXIIENCUENTRO
AvalaT    Ia    solicltud        y

TNTERNAC10NAL                               DE delegar    a    la    Secretaria
Conde Gonzalez MATEMATICAS  el   cual   se   Hevara  a Academica para  los  fines

cabe   en   la  cludad   de   BarranquLlla   losdias25al28deoctubrede2016. pertinentes

ETZTzzi



CASO COD'GO PROYECTO
NOMBRE ASL'NTO I)EC ISION' CONSEJO

CURRICUI.AR DE FACULTAD

8 20091079023
Tecnologla en Gale              Fucrtes

Solicitud        de        estudio        de        casorelacionadoconregresaralplande
Delegar                a                la

Construcciones  Civl les Diego            Andres estudios    221     con    el    cual    ingreso   al Coord lnaclon                   del

(C icl os  Propedeuticos) ciclo  de     Tconolog!a    Actualmente   seencuentrabaioe]acuerdo234 proyecto  curTicular  paralosfinespertinentes

9 20 I 3 I 273010

lngenier`a en Rtncon       Guzman
Sollclfud        de       inactivaci6n       de       la Avalar     la     solicitud     y
asigJialura  emprend im lento  empresarial delegQr                 a                 la

Telecomunicaciones cristian        cami lo C6digo   7102   la   cual   fue   inscrita   pow Coordmaci6n                  del
(Ciclos Proped€utlcos) error   durante    el    penodo    academico Proyecto  Cumcular  paTa

20 I 5-I  v  se cncuentra como  perdida Ios flnes ndinentes

10 20081283031 Tecnologia Mecatiea Carvaj al              Roa Solicitud   de   expedici6n   de   recibo   de
AvalaT    la    sollcj[ud        ydelegaralaSecretarifl

Wilman Orley pago  del  perrodo acad6mico 2016-3 Acad6mica  para  los  fluesneTtinentes

11 201  1  1074093 Tecnologla Mecinica
Luis                Miguel Sol]cltud   de   expedlcidn   de   rcolbo   dc

Avalar    la    so]icitud        ydelegaralaSecTetaria

Venegas Molano pago del  periodo acad6mico 2016-3 Acad6mlca para  los  finesDertlnentes

12 20121078016

Tecnologta en Ru iz             Rubiano
Solicitud  de  reexpedic]ch  de  recibo  de Avalar    la    sol]cltud        y

S IstematlzacLdn  De BTayan             David pago    dcl    penedo   acad6m]co    2016-3 delegar   a    la    Secretarla

Da'os correspond]ente    a    primcra    cuota    de ^cademica para  los  tines
fraccionamiento Dertinentes

13 20161578098

Tecnologia En
ol8ya             Castro Solici`ud          de          Cancclacl6n          de Negar     la     solicitud     en

S istematizacl6n  De cancelaci6n          de          la          aslgnatura vlrfud  a  !o  establecido  en

Datos (C iclos And res            Fel I pe
ESTRUCTURA    DE   DATOS    c6digo el   literal   e)   del   Articulo

Proped6uticos) 078-3 I
9eptimo   del   Acuerdo   04de20II

14 2016157 8007

I eonolog(a  En
LaTTota   Ruiz  Juan

Solicirud          de          Cancelaci6n          de Negar     la     solicitud     en

S istematizacidn  Dc cancelacibn          de          la          asignatura
vlrtud  a  lo  establecido en

Datos (Ciclos Camllo ESTRUCTURA    DE   DATOS   c6digo el   literal   e)   del   Articulo

Propedeuticos)
I   o78-31 s6ptimo   del   Acuerdo   04de201I

15 20 I 62379020
Teonolog`a  EnConstruc¢iones Civiles

Gober          ITrankl in Solicifud   de   rctjro   voluntario   per]ndo
Avalar  la solicLfud

(Cicl os  ProDedeuticos\
Cajcedo  Solis acad6m leo 2016-3

1t` 20 I 623 79141

Teonolog`a enConstrucclones  Civ I les
Lynton          Femey Solicitud   de   rctiro   voluntorio   perlodo

Avalar  la  sol icifud
/Ciclos  PTODedeuticos\

Escobar Cubillos academico 2016-3

17 20142374045
Tecnologia  enMcoinica(CiclosProDed6uticos`

Sebastlan Soll¢itud   de   retiro   voluntario   periodo
Avalar la  solicitudDelgadil]o Care acndemlco 2016,3.

]8 20152774885
Cony   Sed - Teonologia Navarrete Mufio7, Sollcltud   de   retlro   voluntar`o   periodo

Avalar  la  solLcitudEn Mccalica Bi.ayan  Andtes acad€mico 2016-3

19 20112375380 lngen ieria Meeanica
TorTcs  Aldana

Solicitud       al       Conscjo       AcademicorelaclonadaconelestadodelRecurso

Acucar  recibidoJason Or]ando de Apelaci6n  m[erpuesto ants el  brganomencLonadoenelmesdemarzo

20 20 I 623 79809
Tecnologia  enConstrucciones  Cl`. lle§

Serrano         Tori.es Solicitud   de   ret]ro   voluncario   periodo
Aval8r  la  5olLcitud

( Ciclos  Prooedeuticos)
Ciro  Andies academico  2016-3

21 20 I 423 83029
Ingenier{a en  Control

Melo                  OrtizRodrigolvan
Solicitud   de   ret]ro   voluntario   periodo

Avalar  la  solLcltud
(Ciclos  Proi)edeuticos) acadei"co 20 I 6-3

22 20 I 5 I 37406 8
Tecnologia en Hemandez Poveda Solicilud       de      retiro      definitivo      del

Avalar  la  solicitudMecanica (Ciclos Cristian      Sneydcr Proyecto     Cumcular     de     lecnologia
ProDedeuticos\ Mecinlca.

23 2015 2374847
Conv   Sod - TecnologiaEnMecin!ca Calderon      Boni!la Solicitud      de      retiro      definitlvo      dcl

Avalar  la  solicifudManuel    Fernando Proyecto     Cumcular     de     TeenologiaMecdnica

24 20142579079
Inge"eria Clvll  (Clclos Fetecua            Ortiz

Solicifud       de       No       reno\.aci6n       de

Avalar  la  §olicifudpropedeuticos) Jonnatan
matricula  del  periodo  academico  2016-3

25 2013237910 I

Tecnologia enConstrcooe   C      I
Morcno     Ramirez Solicitud       de       No       renovacit)n       de'1dl

Avalar  la  solic]tuduueiones ` i` \Ies(CiclosProDed¢uticos)
Christian

rna(r!cu  a     e   periodo  academ`co  2016-3

ELiii



CASO CODIGO PROYECTO
NOMBRE ASUNTO DEC]S[6N CONSENO

CURRICULAR DE FACULTAI)

26 20 I 6137907J
Tecnolog(a en Betancourt Solicitud       de       No       renovacl6n      de

Avalar  la solici(udConstTucciones  Civ I les Rondon          David matricula  del  periodo  acad6mico  2016-
(cicios ptopedeuticost I

27 20 I 413 79045
Tecnologia  en Torres          Garces SolLcltwd       de       No       renovacl6n       de

Avalar  la sollcLtwdConstrucciones  Civilcs Jose          Anderson matTicula  del  periodo acad¢mico  2016-
/Ciclos  ProDedeuticos\ 3

28 20141579042
lngemeria Civil  (Ciclos I  lanos  Diaz  Pacla

Sollcltud       de      No      renovaci6n      de

Avalar  la  solicitudPropedeuticos) Vlv'ana
matrtcula  del  periodo  academico  2016-3

29 201423 74035
Tecnologia en Perez Patiho Sollcltud    de    segundo   calLficador    del

Pelegar                a                laCoordlnacl6ndel

MecAnica (Clclos Emesto del pTimeT  parcjal   de   la   materia   Dinamica pToyceto  curricular  para
Propedeutlcos) Salvador del  grupo 281 Ia      asignacldn      de      lossef!undosevaluadores

30 20122273024
Ingcnierla  en Campos U mafia

Derecho   de   pet[ci6n   relacionado   conhomologaci6ndelaaslgnaturaCALCULOVECTORIAL.

Aprobar                                 lahomologacl6ndelasasig]ialurasenvirrudala

Teltraomunicaciones Hector Joany Resolucidn     No    48    de2015yAcuerdo05de2015

31 20092079053
Tecnologi'a  en

Ron Vcrgara

Solic iti`d        de        estud io        de        casorelacionadoconlaposlbilidaddecursarlaasignaturaMETODOSNUMERICOSdelcomponenle
Negar         la         solic!lud,puestoqueelegresedodebt6presentarscalas

Construcciones c iv I lcs convocatorias        abiertas
(C iclos  Propedeuticos)

Edwin A]berto propedeutlco   Lo  anterior debido  a  quedesearealizarsulnscrlpcl6nalciclodeIngenieriapero)ehacefalasoloesaasianatura
para              cursar              elComponentePropedeutico

32 20092378008
Lngenleria  en

Bogota Jorge
Sollcltiid   de   expedlcidn   de   reclbo   de

Avalar    la    solicltud        ydelegaTalaSccretaria

Telematica pago del  periodo academico 2016-3 Academica  para  los  finesDertlnentes

33 2cO61479020
Tecnologfa en Castelblanco Nino Solicitud   de   expedicl6n   de   recibo   de

Avalar    la    solicilud        ydelegaralaSecretarta

Con strucciones c lvl les Jorge David pngo del  periodo academico 2016-3 . Academica  paTa  los  finesDertjnentes`

34 20121077035 Tecnolo8ia  lnd ustrial
Solorzano Sollcltud   de   expedLcl6n   de   recibo   dc

Avalar    la    solicitud        ydelegaTalaSeerctaTla

Ramirez Cristhian pago  del  perlodo academico 2016-3 Acad6mica  para  tos  finesDertinen(es

35 20101077095 Tecnologla  Industrial
Bermtidez Pmto Soliclfud    de   expedLci6n   de   Tcoibo   dc

Avalar    la    solicitud        ydelegaralaSecretana

M iguel Armando pago  del  perlodo academlco 2016-3 Academica pars los  finespertinentes.

36 2008247701  I Tecnologla  [ndustnal
Gdmez lbinez Solicitud   de   expedici6n   de   recibo   de

Avalar    la    solLcltud        ydelegaralaSecrerarla

MayeTly pago del  periodo academico 2016-3 Acadchica para  los  finesDertLnentcs

37 9917796 Tecnologia  lndustrlal
Sinchez Gamba I   SollcLtud   de   expedicl6n   dc   rccibo   de

Avalar    la    sollcitud        ydelegaralaSecretaria

Gentil                               I  pago  del  periodo aced6mico 2016,3 Academlca  para  log  flnesDertlnentes,

38 20052077078 Te¢nologla  Industrial
Suarez Mender, Solicitud   de   expedlcidn   de   recibo   de

AVBlar    la    solicltud        ydelegaralaSecrefaria

Marco Anton io pago del  peTlodo acad6mico 2016-3 Academica pBra  los  finesDertir`entes

39 2010228 3002 Ingenieria en Comrol
Diaz  Ri\.era Sollcirud   de   expedici6n   de   reeibo   de

Avalar    ta    sollcitud        ydelegaralaSecretar`a

Francisco Javier pago del periodo academieo 2016-3 Academlca  para  los  finesperttnentes,

40 2015267801 8
IngenLerla en

SebastianMartinez
So]icitan         aval         academico        paTaparticipareneleventolTUAcademy,

Olorgar aval  academico
20151 378008

Telematlca e  ]ngenleTia caleidoscopio   e   ITU   World   2016   en
en Telecomun icaciones

Jonathan Cubides
Bangok.    Tallandla,   del    13    al    17   denoviembre

\`.:,i



EI  Secretario  ante  la  solicitud  de  cuindo  se  concretafa  la oferta  del  Componente  Proped6utico

para egresados de otras  IES  y de los propios egresados de la Facultad Tecnol6gica,  informa que
en los pr6ximos dias le hard llegar la propuesta de 2017-I a las Coordinaciones de Carrera para su
correcci6n   y   ajuste,   pero   pide   que   quede   avalada   en   esta   sesi6n   para  que   siga   el   trimite
respectivo.

EI  Consejo de Facultad  aprueba el  Cronograma de  oferta del  Componente Propedeutico,  la cual

queda como anexo de la presente acta.

ACUERDOS

/    EI  Consejo  de  Facul{ad aprueba dirigirse  a  Rector{a y  Consejo  Acad6rriico  respecto  a

qua  se  evite hacer iriterpre{aciones  de las normas  que  no dan cuenla de la realidad que
af rontan los docer(Ies en los planes de lrabdyo.

/    EI  Cousejo  de  Facultad  aprueba  la  propuesta  academica  de  acceso,  capacitaci6n  y
admisi6n para el Convenio 2955.  Tambi6n aprueba que  se pida el  Oval por escrito de la
SED para su ejecuei6n presupuestal.

/    EI Consejo de Facul[ad aprueba el nombraivienlo de los mon.i{ores que ejercerdn apoyo
a   las   actividades   acad6micas   del   Convenio    2955.   El   lislado   de   los   estudiantes

favorecidos se adiunta a la presente Acta,

Una  vez  agotado  el  orden  del  dia  se  levanta  la  sesi6n,  de  la  que  como  Secretario  extiendo  la

presente acta.

]haAv4ARE*Mfaii'
Secretario Consejo de Facultad

Facultad Tecnol6gica

Anexos

SONPACHECOGAR     AesidenteConsejodeFaculta
P

Facultad Tecnol6gica

I       Informe-slntesis de  los hallazgos determinados  por  la oficina de control  lntemo sobre los planes de trabajo
docente en la Facultad Tecnol6gica 2016-I

•       lnforme fmal  de la profesora Yaque]ine Garz6n sobre el  Diplomado de opci6n de grados
•       Informe Audiovisual  de investigaciones de la prctfesora Nevis Balanta
•       Propuesta acad5mica de acceso, capacitacj6n y admisi6n para el  convenio 2955
•       Cronograma oferta del componente proped6utico para egresados de otras lEs y F.T.
•        Estudiantes nombrados como monitores para el  cc>nvenio 2955


